

Guipúzcoa

San Sebastián 14 (10:50 noche).

Viendo el mar

S. M. la reina y la Infanta María Teresa, han estado esta tarde en un landó en la Zurriola presenciando el mar que estaba imponente, a consecuencia de haberse presentado una galeona.

Concurso hípico

Esta tarde ha dado comienzo en el campo de Ondarra, el concurso hípico. La animación era extraordinaria.

Primer lugar se ha celebrado la carrera llamada carrera internacional.

Corrieron en ella treinta y ocho caballos, ganando los premios los siguientes: 1.º Cabestrero, de la señora marquesa de Legun, montado por don Guillermo De Gado.

Escándalo

En un establecimiento de la calle de Loyola ha ocurrido esta mañana un suceso que podía haber sido de fatales consecuencias.

Una joven llamada Benito Arregui tenía relaciones amorosas con una agraciada joven llamada María Armezteiz que en unión de otra hermana mayor está al frente de una tienda de telas en la citada calle.

Esta mañana se ha presentado en dicho establecimiento el joven citado y ha amenazado de muerte a las dos hermanas.

Al ser reprendido por la hermana mayor ha sacado un puñal e intentado agredir con él a María.

A los gritos dados por ambas jóvenes han penetrado algunos curiosos en el establecimiento desarmando al sujeto en cuestión.

Este entonces ha sacado un revolver y ha amenazado a los que se habían desarmado.

Po. fin se le ha podido sujetar sin que diese uso del arma.

Ha sido conducido a los calabozos de la inspección donde ha quedado recluido.

Se ha dado conocimiento al juzgado, el cual ha empezado a practicar las oportunas diligencias.

Sin firma

El ministro de jornada no puso hoy ningún decreto a la firma de S. M. por no haber llegado la balija oficial en el tren correo.

Viajeros

Ha llegado a esta población el príncipe Leopoldo de Egipto.

Ha paseado por la carretera de Pasajes con el general Bescarán, el cual ha venido a descansar del cuarto militar de S. M. durante la ausencia del general Polavieja.

Moret

El exministro liberal señor Moret ha estado hoy en Palacio a ofrecer sus respetos al Monarca.

Después almorzó en el Club Cantábrico acompañado de los señores Barena, Garay y otros amigos.

En el segundo expreso salió con dirección a Madrid.

Conferencia

El embajador de los Estados Unidos mister Wintrop ha celebrado una conferencia con el embajador francés en la cual han tratado de asuntos de carácter internacional.

Para la sanción regia

Ha sido enviado a San Sebastián, a la firma de S. M. el Rey, el reglamento del proyecto de pago de las deudas de Ultramar.

Por cierto que el criterio del Gobierno es encargar al ministerio de Hacienda de este servicio, a fin de evitar abusos.

Detención de un anarquista.-Objetos hallados.

En la calle de Fomento núm. 20, segundo piso, habitación del director del semanario anarquista «El Rebelde», ha sido detenido esta mañana el anarquista Clemente Charles el cual a las 11:30 anoché a esta corte procedente de Barcelona.

El inspector señor Caro supo la llegada a Madrid del famoso pájaro de cuenta, y para tenderle las redes, montó una guardia en la estación. Llegó el tren, apose el anarquista marchando al domicilio del director de la mencionada hoja anarquista.

A las nueve y media de la mañana se ha presentado hoy el señor Caro en compañía de dos agentes en la casa núm. 20 de la calle de Fomento, llevando a efecto la detención.

Clemente Charles, representa unos 32 años de edad, es alto, fornido y por su porte parece más bien un obrero extranjero.

Al ser interrogado por el inspector señor Caro, declaró llamarse César Flores y ser natural de Pinar del Río.

En los bolsillos de la americana se le encontraron nueve cartuchos de dinamita con sus pistones, y varias proclamas y recortes de periódicos anarquistas.

El Clemente Charles ó César Flores, pues con los dos nombres se le conoce, no quiso decir a la policía el objeto a que pensaba destinar los cartuchos de dinamita.

El individuo en cuestión ingresó en los calabozos de la Delegación del distrito.

Orimen repugnante.-Pueblo impresionado.

En el pueblo Coronado de la provincia de Badajoz se ha cometido un crimen sangriento que ha causado sensación profunda en el vecindario por la ferozidad del asesino que es un muchacho de trece años de edad el cual ha matado a otro niño de siete años machacándole la cabeza con una piedra.

Horrorizado de su crimen sin duda, pretendió hacer desaparecer a la infeliz criatura introduciéndola en un horno de pan.

El prezo criminal niega con una serenidad pasmosa su participación en el crimen.

Una reunión

Mañana darán comienzo en Badajoz las sesiones de Asamblea de alcaldes convocada por la Diputación, para tratar acerca de los ferrocarriles secundarios y de otras mejoras para la provincia.

Consejo de guerra

En Cartagena se ha celebrado hoy el consejo de guerra contra el carabinero Miguel Sevillano que asesinó el año pasado a un tendero, por robarle ésta algunos comestibles e inculcó a un superior suyo.

El fiscal ha pedido para el procesado doble pena de muerte, prisión mayor y accesorias.

La defensa ha solicitado para su patrocinado la pena de cadena perpetua.

La sentencia ha sido remitida al capitán general de la región, ignorándose por lo tanto el fallo.

Las familias de los obreros esperaban la salida de estos de la cárcel.

Periodista enfermo

Lo está gravemente de una pulmonía el distinguido periodista don Eusebio Bernal. Su estado inspira serios cuidados.

Lo de don Jaime

«El Correo Español» ocupándose de las declaraciones que los periódicos atribuyen a don Jaime, coros de por cada nada fé a las informaciones de los periódicos contrarios al carlismo, pero aun en el caso de que fuera cierto que don Jaime de Borbón hubiera hecho las radicales declaraciones atribuidas, afirma que su padre don Carlos de Borbón, adoptara medidas energéticas lo mismo que cuando desautorizó a su hijo por asistir a un banquete celebrado para conmemorar la toma de la Bastilla.

Mientras no seamos—Jice el periódico aludido—la reificación de don Jaime, seguiremos no concediendo crédito a las informaciones que de la familia de don Carlos de Borbón dan a la publicidad los periódicos contrarios a la causa carlista.

Príncipe enfermo

Berlin.—El padecimiento que retiene en cama al príncipe Héctor Bismark, hijo del ilustre cancliller de hierro, se ha agravado en términos tales, que los médicos desconfían salvarle la vida.

Los médicos creen que el enfermo tiene un cáncer en el estómago.

La guerra uruguayaya

Noticias de Montevideo dicen que en Tupambé ó Tairira, se ha librado un sangriento combate entre las fuerzas del general Galaz y las del coronel González, siendo la lucha, a juzgar por los rumores circulados, la mas encarnizada de las que han tenido lugar en aquella República, pues el número de bajas entre uno y otro bando se calcula en 2.500.

En Montevideo empieza a creerse que no habrá tranquilidad posible ni paz sólida en el Uruguay, mientras aquel país que no tiene doscientos mil kilómetros cuadrados, se divide en dos Estados autónomos y mutuamente extraños: el Uruguay colorado y el Uruguay blanco.

Las gestiones de paz se estrellan, de un lado en la equivocación del gobierno que no supo darse cuenta de la imposibilidad de suprimir por la fuerza la personalidad del partido blanco, y de otro lado, por la pretensión de los caudillos militares de la insurrección, que no aceptan la paz sino a condición de que el gobierno renuncie a toda intervención en determinados departamentos.

Hasta la fecha no ha sido confirmada oficialmente la muerte del agitador general Saravia.

La guerra de Oriente

Apenes se han recibido hoy nuevas informaciones de la guerra de Oriente, pues las llegadas hoy se refieren a combates librados en los primeros días del mes corriente y últimos del pasado.

Un despacho de Ojessa dice que los reservistas no acuden al llamamiento del czar, dando lugar esta protesta contra la guerra a grandes comentarios.

Los prófugos reservistas se calculan en 8.000 y la mayor parte de ellos son judíos.

De San Petersburgo telegrafían desmintiendo la noticia de la dimisión de Aleixief achacada a disgustos con el general Kuroptkine. Es posible que el almirante Aleixief sea nombrado ministro de Negocios Extranjeros.

El general ruso Nievitch continúa en Wladivostok, encontrándose sus fuerzas situadas en las inmediaciones de dicha ciudad.

El mariscal Oyema supone que la situación del general Kuroptkine es muy desesperada. El día 7 del actual habia en los alrededores de Muk ten 40.000 soldados rusos.

De Londres comunican la noticia de que en Wladivostok ha sido juzgado por un consejo de guerra, el príncipe que mandaba la escuadra naval que abandonó a Port Arthur desobediendo las órdenes recibidas.

Se cree que el príncipe será fusilado. El gobierno ruso ha encargado en Alemania la construcción de 25 submarinos, de 13 metros de estora, comprometiéndose a pagar por cada uno, un millón de francos.

De madrugada

El impuesto a los alcoholes

"LA INSTALADORA MODERNA," Instalaciones de luz y timbres sin competencia. Venta al por mayor y menor de toda clase de maquinaria y material eléctrico.

Huerta

Arriendo

Nodrizza

Academia Universitaria

Subarriendo de molino

Mérida

Tafalla

Huarte

Cáteda

Arriendo de yerbos

Gabriel Aldaz y C.^a

Larraya y Compañía

Fiestas y ferias en Huarte

Colocación

Una señora

Fotografía 5 céntimos

Francés

A los viticultores

Sustitutos

Traslado de Corsetería

Colegio

Extravío de una yegua

M. Rubio (Hijo)

Garbanzo

Academia mercantil

Venta de casas en Villava

Subasta

Una señora

Fotografía 5 céntimos

Francés

